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Protokoll der ER Sitzung vom 6.7.2017 

 
Anwesend: 
Schulleitung: Susanne Kirov (SL) 
 
Elternräte: Steffi Zehnder, Barbara Odermatt, Franziska Ritter, Katja Brühlmann, Claudia Kogelmann, 
Helga Bumann, Karin Arpagaus, Andrea Perrone, Mario Bachmann, Esther Ackermann, Brigitte 
Juniger, Susanne Wirth, Ulrike Held, Mette Kraushaar 
 
Dominique Dubs (Leiter der Schulverwaltung) 
 
Lehrervertreterin: - 
Schulpflege: László Futo (SP) 
 
Entschuldigt: Karin Guggenbühl, Vivian Goerdten, Daniela Botey, Susie Heuberger 
Unentschuldigt: Kiki Molkenboer, Judith Possin 
  
 

Traktanden Wer und 
Was 

Bis 

wann? 

1. Begrüssung   

2. Abnahme Protokoll 

Das Protokoll wurde abgenommen und wird verdankt. 

  

3. Informationen von Herrn Dubs (Leiter der Schulverwaltung): Schulweg 
Provisorium Sandgrueb während der Umbauphase  

  

Herr Dubs erläuterte die Komplexität der Planung der Schulbusse / Schulwege 
während der Umbauphase. Erst nachdem die Klassenzuteilungen erfolgt 
waren (Anfang Juni), konnten die Kinder für Mittagstisch und Schulbus 
angemeldet werden. Sobald dies erfolgt ist, wird der Stundenplan von jedem 
einzelnen Kind angeschaut, wobei auch Therapien, Mittagstisch etc. in die 
Detailplanung eingebaut werden müssen. 

 

Während der Sommerferien werden dann seitens der Firma Weder die Routen 
der Schulbusse geplant. Aus diesem Grund ist es erst am Ende der 
Sommerferien möglich, die Eltern über die genauen Abfahrtszeiten zu 
informieren. Für die Bergkinder der 4.-6. Klasse wurde neu ein Mittags-
Schulbustransport angeboten, welcher in Anspruch genommen werden darf, 
wenn am Nachmittag wieder Unterricht ist.  

Herr Dubs fordert Eltern auf, sich bei ihm zu melden, falls sie diesbezüglich 
Fragen haben. 

Herr Dubs informiert, dass es ein Fact-Sheet zur Nutzung des Schulbusses 
geben wird. Dies beinhaltet Regeln zur Benutzung des Schulbusses, alle 
Eltern mit Schulbus-Kindern sollten sich wirklich an diese Regeln halten. 

Bei Beginn des neuen Schuljahres mögen Eltern sich bitte direkt bei der 
Schulverwaltung melden, falls etwas aus ihrer Sicht nicht glatt läuft. 

  

4. Informationen der Schulleitung   

Datum Herbstfest: 8.9.2017, 17-20 Uhr 

Die Anlage Sandgrueb kann dann auch besichtigt werden. 

  

Elternabende neue 1. Klassen 

30.8. (Frau Fausch / Frau Leodolter) 

5.9. (Frau Giuliani) 

Ulrike 

Vorstellung 
ER 
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Bitte an alle Eltern, daran zu denken, dass der erste Schultag im neuen 
Schuljahr: 21.8.2017 (Montag) 8.20 Uhr im alten Schulhaus Steinacker 
beginnt. 

  

Bibliothek während der Umbauphase 

Klassenweise werden Kisten gepackt, jede Klasse nimmt einige Bücher mit, 
die herumgereicht werden während der Umbauphase.  

  

5. Information des Schulpflegers   

Heute Morgen wurde der Schulleitung der Schlüssel für das Provisorium 
Sandgrueb übergeben. Das provisorische Schulhaus ist gut konzipiert.Es wird 
Einschränkungen geben, aber trotzdem ist alles gut konzipiert und eine sehr 
gute Lösung für die Umbauphase. 

  

6. Vorschlag Mario Bachmann: AG Umwelt und Ökologie   

Umwelt und Umweltschutz ist ein wichtiges Thema, dies könnte in einer 
Projektwoche oder auch im Unterricht verstärkt aufgegriffen werden. Bislang 
gibt es einzelne Projekte in den Klassen zum Thema Umwelt. 

Es wurde beschlossen, diese neue AG zu gründen. 

Ähnlich wie z.B. die AG Velotag könnte man einen «Umwelttag» einführen. 
Gegebenenfalls wäre es sinnvoll, die neue AG schulübergreifend zu planen.  

Die Zusammensetzung der AG kann im kommenden Schuljahr festgelegt 
werden, denn dann gibt es mehrere neue Mitglieder im ER. In der 
Traktandenliste für die nächste Sitzung wird das aufgenommen. 

Leider kann Mario an der ersten Sitzung des neuen Schuljahres nicht 
teilnehmen, daher schreibt Mario ein paar Sätze zu den Zielen / Ideen der 
neuen AG. 

Mario 
erstellt 
kurze 

schriftliche 
Zusam-
men-

fassung der 
Ziele der 

AG 

Bis 
24.8.2017 

7. AG Elterncafé   

Susanne, Mette, Ulrike haben den ER Schrank leergeräumt. Alle Kisten sind 
entweder im Keller (ohne Zugriff während der Umbauphase), oder bei Ulrike 
(Räbelichtli) oder wurden zur SL gebracht (alle Dinge, die man während der 
Umbauphase braucht). 

  

Es gibt zwei Besuchsmorgen im kommenden Schuljahr: 

Mittwoch, 1.11.2017 

Dienstag, 13.3.2017 

Während dem kommenden Schuljahr wird es kein Elterncafé während der 
Besuchsmorgen ergeben. 

  

8. AG Freizeitangebot   

Ein Sackmesser-Kurs wird voraussichtlich demnächst angeboten. Dieser soll 
dann mit Eltern zusammen durchgeführt werden. Es wird noch ein Raum 
gesucht, wo dieser Kurs stattfinden kann. Falls jemand eine Idee für einen 
Raum hat, bitte beim ER melden. 

Raum für 
Sack-

messer-
Kurs: Ideen 
bitte an den 

ER 

 

9. AG Velotag   

Keine News.   

10. 1-2-Stei-Zeitung   

Streetrackets: ein Set von 24 Streetrackets wurde letzte Woche vom ER als 
Geschenk an die Schule übergeben. Darüber wird in der ersten Ausgabe des 
neuen Schuljahres berichtet. 

Übernächste Ausgabe (2. Ausgabe neues Schuljahr): Bilder und Bericht über 
neuen Elternrat, Vorstand, Präsidium, für bessere Sichtbarkeit des ER. 
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11. AG Elternbildung   

Der letzte Vortrag zum Thema «Gordon’s Familienkonferenz» war gut 
besucht, es sind 70 Eltern anwesend gewesen. 

  

Am Montag, 25.9.2017 ist der nächste Vortrag zum Thema «Bubenstärken - 
Buben stärken» (Auch für Eltern von Mädchen geeignet!). 

Veranstaltungsort: Oberstufenschulhaus Mettlen, Singsaal 

  

Künftige Flyer werden in schwarzweiss gedruckt werden, da farbige Drucke 
einfach zu kostenintensiv sind. 

  

12. AG Räbeliechtli: Informationen über die Sitzung vom 27.6.2017   

Atlant Bieri war bei der Sitzung dabei. 

Es gibt ein neues Konzept für die Situation am See, neue Lieder wurden 
zusammengestellt, Abmarschzeiten in den einzelnen Schulhäusern wurden 
neu angeschaut. 

  

13. Wahl Präsident/In des ER   

Altlant Bieri und Franziska Ritter haben sich angeboten, das Amt zu 
übernehmen. 

Die Wahl wird in der ersten Sitzung im neuen Schuljahr stattfinden. 

Es wäre schön, wenn beide Kandidaten eine kurze Info über sich vor der 
nächsten Sitzung zusammenstellen könnten, die dann mit der Traktandenliste 
versendet werden kann. 

Atlant Bieri, 
Franziska 

Ritter 
schreiben 
kurze Info 
über sich 

Bis 
24.8.2017 

14. Diverses   

Streetrackets Sets 

Aus der ER Kasse wurden Streetracket Sets (24 Stück) angeschafft. 
Übergabe der Streetrackets hat stattgefunden. Es wird kein weiteres Set aus 
der ER Kasse für Schule oder Kindergarten angeschafft. 

  

Neues ER Logo 

Abstimmung über ein neues Logo des ER. Nur 5 Mitglieder des ER waren für 
die Einführung des neuen Logos, daher wird es kein neues Logo geben. 

  

Verabschiedung von Susanne als ER Präsidentin 

Die SL, die SP und auch die Mitglieder es ER bedanken sich bei Susanne für 
ihre Arbeit als Präsidentin in den vergangenen 3 Jahren. 

  

 
Ende der Sitzung: 21.15 Uhr 
 
Verantwortlich für das Protokoll: Ulrike Held 
 
 
Nächste Sitzung: am Donnerstag 31.8.2017, 19.30 Uhr 
 
 


